



梶中学校だより

令和5年 2月 1日

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

早いもので2月を迎えました。新型コロナウイルス感染症による欠席というよりは、インフルエンザによる欠席が少し増えてきたように感じています。まだまだ寒い日が続きますので、ご家族の方々も含めて体調管理には充分にお気を付けいただきますようお願いいたします。特に3年生は2月10日の私立学校入学試験をスタートとして入学試験が続きます。無理をして体調を崩すことがないように適度な休憩を取るとともに、早めの起床を心掛けるようにしてください。人の頭脳は、起床後3時間ぐらいで活発に動くとも言われています。入学試験の開始時刻に合わせて、起床時刻の調整もお願いします。

また、国の方針として、5月8日以降、新型コロナウイルス感染症については、感染症法上による分類を「2類相当」から季節性インフルエンザなどと同じ「5類」に移行することが示され、マスク着用についても新たな方向性が示されています。しかしながら、学校に対しては、何も方向性や方針についての指示がないのが現状です。コロナ前の状態に戻したいとは考えてはおりますが、後日、方針や方向性が示されましたらご連絡いたします。

さて、一昨日の30日(月)に第56期生の入学説明会を開催いたしました。開催場所のランチルームには、最前列までうまるぐらい多くの保護者の方々にご参加いただきました(お二人以上でご出席になられたご家庭も多く、79家庭の参加)。その時の様子の写真を撮ることを失念してしまいましたので、写真で雰囲気はお伝え出来ませんが、一所懸命にメモを取られる方も多く、真剣に説明を聞いていただいたと感じています。ありがとうございました。今週末の4日(土)には制服採寸もあり、いよいよ令和5年度の準備がスタートしたと感じています。第54期生である現2年生においては、最高学年として新入生を迎える気持ちを新たにしたいと思っています。期待をしていますので、頑張ってください。

福祉理解学習を行っています！！

1年生では、3学期になり、福祉理解学習として、「障がいや違い」について学んでいます。目隠しをして折り鶴を作る経験を通して、目が見えないということがどういう状況であるのかや障がいを持つ人とのかかわり方などについて学んでいます。また、みんなが安心して生活していくために必要なことや一人ひとり違っていかまわらないことや「個性」ということについても学んでいます。是非とも、今後の学校生活に生かしていってほしいと思います。



～ユニセフから感謝状をいただきました～

12月に実施しましたユニセフ募金で集まったお金(¥13,650)を送金したところ、感謝状をいただきましたのでご報告いたします。

感謝状

梶中学校のみなさまへ

このたびは、ユニセフ募金へのご協力ありがとうございます。
梶中学校のみなさんが、世界の子どもたちが直面する問題について考え、ユニセフに協力してくださったことを心強く思います。みなさんからの募金は、世界150以上の国と地域でユニセフのさまざまな活動に大切に使わせていただきます。
ユニセフは、貧困、紛争などの厳しい状況下で懸命に生きる子どもたちを支え、すべての子どもの権利が守られる世界を目指して活動を続けています。
これからも同じ地球に生きる仲間として力を合わせ、よりよい世界を築いていきましょう。

2022年12月19日

～2月3日は節分です～

右側の写真は、図書室横の廊下の掲示物です。一般的に節分は、「邪気を払い無病息災を願う行事」と言われており、立春の前の日に行うとされています。したがって、必ずしも2月3日ではないそうです。昔は、宮中行事として行われていましたが、いつの頃からか、「豆をまいて鬼を払い、無病息災を願う行事」として、庶民の間に広まり定着したそうです。「鬼は外、福は内」とい掛け声は有名ですが、鬼だけでは無かったといことだそうです。

